

## 地域行事を通じてつながります



高出3区  
永原 直樹さん

塙尻市に生まれ  
育ち45年、現在は  
塙尻地区にお住い  
ながはら なおき  
直樹さん  
高齢の方々へ、地域間に人同士の交流が少  
ない時代の心地よい感じをおも。変化の大  
きな時代にかかる社会では、人のつな  
がりが心の健康や幸福を保つといふを協力  
してきました。自分の介護やお手伝いを  
してもらひながら、日々の生活を重ね、親父を深めぬようおもひ、また、本年  
ながり家族の人の日々の生活を送っています。

昨年度は小学校のPTA活動に携わり、  
回数の多さで地域の交流を重ね、親父を深めぬようおもひ、また、本年  
ながり家族の人の日々の生活を送っています。

## 市民の声



町 区  
ゆうじ  
百瀬 裕次さん

毎年豊饒し、毎  
年が過  
るのも嬉しいと思  
う。

毎年後半の時  
間が取れ、「会社勤めでは出来なかつた事へも  
少しあつ参加し、役員のなつの不足の解  
消へも協力したりしておも。

あたのこの「セロカーボ」への取  
り組みは本当に驚いた。食品ロス削減と  
先輩たちの取り組みは微々たるも、「ねつや積もれ  
ば……」と奮闘実践しておも。

鉢伏山、高ボッチ高原、田川など、自  
然に恵まれ比較的災害の少ない塙尻市を  
これから50年～100年後、孫たちが安  
心しい暮らしの田園都市じぶんの事を願つ  
ておも。

趣味を広げいやつた事、様々な事を教え  
おつたが、「多く来て」「来ては  
く」を念頭に「こうかがく」に健康第一で  
お祝いしておも。

私の様な中、年齢と共に地域恋愛の歌謡

## 田園都市 繼続へ向かた取り組み

歴史地区の行事にねじねじりで参加  
し、地域住民の方たかに楽しんで充実し  
た生徒を送り出しました。

このこの普及や機械化が加速しこれ  
世の中では、地域間に人同士の交流が少  
なくなってしまった感じる。変化の

大変な時代にかかるの社会では、人のつな  
がりが心の健康や幸福を保つといふを協力  
してきました。自分の介護やお手伝いを

してもらひながら、日々の生活を重ね、親父を深めぬようおもひ、また、本年  
ながり家族の人の日々の生活を送っています。

2月21日	3月1日	3月4日	3月5日	一般質問	開会日
19日 閉会日	13日 日	12日 日	11日 日	8日 日	7日 日

## 3月定例会の予定

19日 閉会日	13日 日	12日 日	11日 日	8日 日	7日 日
------------	----------	----------	----------	---------	---------

会議の日程は変更となる場合があります。

## こども議会の参加者を募集します！

小学4年生～中学3年生のみなさん、議場を見学して、議長や議員、市長のいすに座ってみよう！そして、塙尻市への要望を言ったり、ほかの人の意見を聞いたりしてみよう！

- ◎日 時 令和6年3月26日（火）午前10時～11時
- ◎場 所 塙尻市議会 議場（塙尻市役所本庁舎4階）
- ◎申 込 電話(0263-52-0706)またはFAX(0263-52-3969)  
またはながの電子申請でお申し込みください。  
(2月29日（木）〆切)
- ◎お願 い 保護者の方の引率をお願いします。こども議会中は5階の傍聴席から参観いただけます。



◆の日定例会後、新人議員の  
一般質問のあり方について新  
聞掲載され、質問は一問一答  
を再確認した。質問は弁論大  
会ではない。市民の代表として、執行する行政側の考え方、  
市長の発言を引き出す「詰  
め」をしつかりとし「議論」  
する場を肝に据じたい。

◆12月の日曜日。休余中の本  
会議場に可愛らしい議員の姿  
が。「こどもしおり」の議  
員たちが見学に訪れていた。  
市長、議会事務局の案内で議  
長席の感触や議場の音響など  
を体験。独特の雰囲気に興味  
津々だった。次世代にも開か  
れた議会でありたい。

◆12月定例会後の24日、ウク  
ライナ国立フィルの「第九」  
公演に、地元合唱団の一員と  
して参加した。困難な状況下  
で来日した同オケの演奏活動  
を支援する募金を無事手渡す  
ことができホッとしている。  
次回は平和下での「歡喜の歌」  
を歌いたいと、真に思った。

議会基本条例推進委員会  
広報部

◎上條 元康 ○小松 勝子  
中野 重則 小澤 彰一  
赤羽 誠治 石井 勉  
○鈴木麻 ○鈴木麻